

## Wo in Dettingen soll neues Wohnbauland entstehen?

Mit dieser Frage beschäftigte sich der Gemeinderat im Rahmen einer Besichtigung. Einzelne Gebiete, die im Flächennutzungsplan derzeit als mögliche Entwicklungsflächen ausgewiesen sind, wurden besichtigt.



Los ging es im Bereich der Burgstraße zur Besichtigung des Gebiets Burg/ Gfäll/ Katholische Kirche. Oben angekommen konnten sich die Mitglieder von einem hervorragenden Ausblick überzeugen und dabei auch die topographischen Verhältnisse und die Höhenlagen einschätzen. Auch etliche Bürgerinnen und Bürger begleiteten den Gemeinderat bei seiner Tour.



Von den Höhenlagen aus konnte das Gebiet Gfäll ebenso sehr gut beurteilt werden. Im Anschluss ging es noch in die Kühsteiggasse, um den Bereich des Oberen Wolfgartens und der Gebiete Kühsteiggasse und Sulz II zu begutachten. Es wurde deutlich, dass sich die Gebiete in ihren topographischen Verhältnissen sehr deutlich unterscheiden.



Im Rahmen der Gemeinderatssitzung am 22. Februar 2018 sollen nun die Argumente und mögliche Vor- und Nachteile der einzelnen Gebiete ausgetauscht und beraten werden. Im Rahmen der Sitzung am 22. März 2018 soll dann ein Beschluss gefasst bzw. festgelegt werden, mit welchem oder welchen Gebiet/en in die weitere Planung eingestiegen wird.